

## Berichte aus Vorstand und Kreistag

### Zum neuen Heimatbrief

Liebe Mitglieder der Kreisgemeinschaften, nach der erfolgreichen Jugendzusammenarbeit mit der KG Schloßberg haben wir nun einen weiteren Arbeitsbereich zusammengeschlossen, einen gemeinsamen Heimatbrief. So haben wir die Möglichkeit etwas kostengünstiger zu publizieren und das Erscheinen des HB länger aufrecht erhalten zu können, hoffentlich.

Für den Ebenroder Teil bitte ich darum, das handschriftliche Manuskripte an den redaktionellen Mitarbeiter Manfred Jordan gesandt werden, um doppelte Portokosten zu sparen. Digitale Vorlagen vom PC können direkt an meine E-Mail geschickt werden. Kopien oder Ausdrücke bedeuten immer einen Qualitätsverlust, dafür bitte ich um Verständnis.

Die KG Schloßberg hat ein Redaktionsteam gegründet, dort wird eine Auswahl der Einsendungen getroffen und digitalisiert, wie z.B die zahlreichen Leserbriefe. Ihre Beiträge übersenden Sie weiterhin an die Ihnen bekannte Adresse der Heimatstube in Winsen.

Bisher hat die Geschäftsführerin Frau Wiese rechtzeitig für alles Wichtige Zeit geopfert und ich möchte mich an dieser Stelle ganz herzlich für die sehr gute Zusammenarbeit mit ihr bedanken. Da Frau Wiese Ende des Jahres in Ruhestand geht, wünschen wir Ihr alles Gute und viel Gesundheit, sowie eine schöne, erholsame Zeit mit Ihrer Familie. Bestimmt werden wir uns auf dem nächsten Ostpreußentreffen wiedersehen.

Vorstand und Kreistagsmitglieder wünschen Ihnen allen ein frohes, gesegnetes Fest und ein gesundes neues Jahr 2017 und viel Freude beim Lesen des Heimatbriefes.

*Herzliche Grüße von Ihrer Schriftleiterin Daniela Wiemer*

